

# *Rechazan trabajadores de Radio Habana Cuba acciones injerencistas de la OEA*

---



La Habana, 04 abr (RHC) Los trabajadores de la emisora Radio Habana Cuba expresaron su solidaridad con el pueblo y gobierno venezolanos ante las acciones intervencionistas de la OEA - Organización de Estados Americanos.

A través de un comunicado, los miembros de ese centro aseveraron que la OEA también perpetró un golpe en contra de la presidencia temporal del consejo permanente, encabezado desde el primero de abril por Bolivia.

A su vez, subrayaron que desde su creación, el mecanismo regional conspira contra los gobiernos NO gratos a Estados Unidos e ignora cuartelazos e invasiones militares dirigidas por ese país.

En el texto, se expresa, además, que la OEA lleva sobre sus espaldas vidas de inocentes marcadas por las apetencias del imperio sobre sus recursos naturales, humanos y geográficos, bajo la cobertura de América para los americanos del norte.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126081-rechazan-trabajadores-de-radio-habana-cuba-acciones-injerencistas-de-la-oea>



**Radio Habana Cuba**